
キャンパーズ便り 

キャンパーズ部長引退挨拶 

 こんにちは。昨年１０月より１年間、キャンパーズの部長を務めさせていた

だきました、熊本大学３年の吉村巧です。 

 ちょうど１年前の会報で『記録』『メリハリ』『子どものために』と３つの目

標を掲げ、試行錯誤しながら１年間取り組んできましたが、正直十分に達成す

ることは出来なかったと思います。『記録』はもう尐し時間をかけてしっかり纏

め、今後に繋げていく必要がありそうです。『メリハリ』に関しては、どうやっ

て達成するのか具体的に示せなかった自分の力不足を感じています。キャンプ

の現場では、リーダー達が『子どものために』一生懸命取り組む姿を見れて、

また、それが伝わってか今年も各キャンプで沢山の子ども達

の笑顔を見ることが出来、その点はホッとしています。 

部長という役職を務める中で、沢山の壁に当たり、悩み、

失敗し、後悔することばかりでしたが全て自分を大きく育て

てくれる貴重な経験でした。 

最後に、キャンパーズの仲間を始め１年間支えてくださっ

た皆さん、本当にありがとうございました。 

熊本大学理学部３年 吉村巧 

 

キャンパーズ部長就任挨拶 

 こんにちは。この度、１０月から学生リーダー会キャンパーズの部長をさせ

ていただきます、積 友輔です。 

 早くも代替わりということで、巧さん達が引退して自分達の代になることに

まだ実感が湧きませんが、今まで先輩方が築き上げてこられた素晴らしい部分

は引き継いでいくと共に、自分達の代の色を出していこうと思います。 

 私は、小学生の頃にＨＮＳの活動に参加しており、様々な経験をさせていた

だきました。その頃見ていたリーダーの姿はとても大きく、温かい存在で、そ

の後の自分の指針に尐なからず影響を与えています。子ども

たちにとって、大学生の私達と接する機会というのはとても

刺激的であり、同時に私達にとっても貴重な時間です。与え

てもらった分、今度は与える側に回り、『子どものために』

という３年生の目標を今後も大前提として、リーダー一同精

一杯活動していきます。 

 １年間、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 

熊本大学教育学部２年  積 友輔 


